Was sind Präventivleistungen?

Präventivleistungen sind Maßnahmen, die zum Erhalt der Gesundheit sowie zur Früherkennung von Mangelerscheinungen oder Krankheiten dienen. Darunter fällt beispielsweise auch die Gesundheitsuntersuchung, die ab dem 35. Lebensjahr alle drei Jahre von der Krankenkasse getragen wird.

Wer eine umfassendere oder regelmäßigere Untersuchung bevorzugt, kann darüber hinaus unseren Gesundheits-Check in Anspruch nehmen, muss die Kosten für diesen aber selbst tragen.

Gesundheits-Check: Unsere Vorsorgepakete

Vorsorgepakete	Selbstzahler	Privatpatient
GC "Plus"	€ 34,87	€ 34,87
GC "Atherosklerose"	€ 98,92	€ 103,90
GC "Schilddrüse"	€ 50,28	€ 50,28
GC "Leber"	€ 17,43	€ 17,43
GC "Hepatitis B/C"	€ 79,77	€ 79,77
GC "Nieren"	€ 28,82	€ 28,82

Zur Durchführung labormedizinischer Analysen, ärztlicher Befundung der Analyseergebnisse und Abrechnung der Laborleistungen werden Ihre Daten an Labore der Limbach Gruppe und an eine privatärztliche Verrechnungsstelle weitergeleitet. Preisänderungen vorbehalten.

• Empfohlener Turnus der Untersuchung:

Sprechen Sie uns an.

Liebe Patientin, lieber Patient,

bitte wenden Sie sich bei weiteren Fragen vertrauensvoll an Ihren Arzt oder Ihr Praxisteam.

Ihr Praxisteam nimmt sich gern Zeit für Ihre Fragen:



MVZ Labor Münster Hafenweg GmbH Hafenweg 9-11 | 48155 Münster www.labor-muenster.de



Gesundheits-Check

Für Ihre Gesundheitsvorsorge



Was ist der Gesundheits-Check und für wen ist er geeignet?

Jeder Versicherte hat ab dem 35. Lebensjahr einmal alle drei Jahre Anspruch auf eine Gesundheitsuntersuchung, deren Kosten von der Krankenkasse übernommen werden. Diese Untersuchung dient zur Früherkennung von z.B. Herz-Kreislauf-Erkrankungen, Nierenerkrankungen oder Diabetes mellitus.

Unser Gesundheits-Check bietet Ihnen die Möglichkeit, unabhängig von dem Turnus der Krankenkassen, Ihren Gesundheitszustand zu überprüfen. Sie erhalten eine individuelle Untersuchung auf Basis aktueller medizinischer Erkenntnisse. Dabei können Sie zwischen unterschiedlichen Vorsorgepaketen wählen oder ein Gesamtpaket in Anspruch nehmen.

Welche Untersuchungen werden vorgenommen?

Sowohl die Gesundheitsuntersuchung der Krankenkassen als auch unser Gesundheits-Check werden von Ihrem behandelnden Arzt durchgeführt und beinhalten die folgenden Untersuchungsschritte:

- Ausführliches Arztgespräch (Anamnese)
- Vollständige körperliche Untersuchung einschließlich Blutdruckmessung
- Überprüfung des Impfstatus
- Blut- und Urinuntersuchungen
- Abschließendes Gespräch oder weitere Untersuchungen

Warum Vorsorge so wichtig ist

Sich gut fühlen bedeutet nicht unbedingt gesund sein. Bestimmte Erkrankungen machen sich erst spät bemerkbar. Mit Vorsorgeuntersuchungen wie dem Gesundheits-Check kann Ihr Arzt Risikofaktoren frühzeitig erkennen. Eine Änderung des Lebensstils oder andere medizinische Maßnahmen helfen Ihnen dann dabei, solchen Risikofaktoren entgegenzusteuern oder sie angemessen zu behandeln.

Unseren umfangreicheren Gesundheits-Check können Sie unabhängig von der Gesundheitsuntersuchung der Krankenkassen jederzeit in Anspruch nehmen – als Gesamtpaket oder modulweise.



Früherkennung von Erkrankungen



Die Gesundheitsuntersuchung der Krankenkassen

Die Gesundheitsuntersuchung der Krankenkassen dient der Früherkennung von häufigen Volkskrankheiten auf Basis von wenigen Laborparametern (Blutzucker, Lipidstatus, Gesamtcholesterin, LDL-Cholesterin, HDL-Cholesterin, Triglyceride).

Unser Gesundheits-Check

Mit dem Gesundheits-Check können Sie umfangreichere Labortests durchführen lassen. Diese sind in die folgenden Vorsorgepakete gegliedert und können einzeln oder als Gesamtpaket in Anspruch genommen werden.

Schilddrüse

Jeder 3. Deutsche lebt mit krankhaften Veränderungen der Schilddrüse.

Blutgefäße/Herz

Atherosklerose stellt weltweit die häufigste Todesursache dar.

Leber

4–6 Mio. Erwachsene haben chronisch erhöhte Leberwerte.

Nierer

Bereits jeder 10. Deutsche leidet an einer Nierenschädigung.

